

30 aout 2015
LA MOTHE ST HERAY

INFORMATION

Chers amis,

La 3eme edition de la « ronde de chambrille » , s'est donné mission de vous emmener a la decouverte des routes des deux sevres. Cette premiere edition partira cette année de La Mothe St Heray , Haut lieu du sport automobile dans les Deux Sevres grace a sa courte mais néanmoins célèbre course de cote .

La formule retenu est une format navigation a l'ancienne ,a l'image de ce qu'il pouvais se faire dans les années 60 ou 70.

Cette épreuve a pour but de faire découvrir au plus grand nombre , l'univers des rallyes et rondes historiques. Elle est organisée sous règlement de la FFVE
Cette épreuve compte pour le challenge BARDHAL 2015.

Aucun matériel spécifique n'est donc requis pour cette épreuve. Seul votre bon sens de l'orientation et d'observation , vous permettront de déjouer un parcours complet mais néanmoins accessible a tous. En espérant que vous passerez une agréable journée a nos coté.

2 boucles pour env 190km

A bientôt

L'Ecurie Chambrille